
●長崎県公立大学法人 令和５年度 第１３回理事会 議事録 

日 時 令和５年３月２４日（金） 

場 所 シーボルト校 特別会議室 

出席者 
稲永理事長、木村副理事長、宮脇理事、百岳専務理事(事務局長)、 

光石監事、秋山監事 

配付 

資料 

【資料１-１】 長崎県公立大学法人の中期計画〔第４期〕（案） 

【資料１-２】 長崎県公立大学法人の中期計画〔第４期〕(案)(R5.3.24 時点) 

【資料１-３】 第5回経営協議会との変更箇所について 

【資料２-１】 長崎県公立大学法人の令和５年度計画（案） 

【資料２-２】 長崎県公立大学法人の令和５年度計画（案）(R5.3.24時点) 

【資料２-３】 第５回経営協議会資料からの変更箇所について 

【資料３-１】 長崎県公立大学法人令和 5 年度予算（案） 

【資料３-２】 長崎県公立大学法人 令和５年度予算（案）の概要 

【資料４】 長崎県立大学法人情報セキュリティ強化戦略会議規程の 

廃止について 

【資料５】 ハラスメント関係規程の改正について 

【資料６】 長崎県立大学における入学試験問題の表記ミスについて 

【資料７】 令和５年度入学者選抜 入学手続き状況 

【資料８】 長崎県公立大学法人の人事について 

【資料９】 令和４年度卒業生進路状況 

【資料１０】 県立大学関連の新聞記事 

議 事 

【審議事項１】長崎県公立大学法人の中期計画〔第４期〕（案）について 

【審議事項２】令和５年度計画（案）について 

 〇資料１～２に基づき、第 5 回経営協議会からの変更点について、事務 

局から説明があり、本案で県に認可申請することが承認された。 

３月 31 日までに県に提出する必要があるが県からの回答がない状況 

であり、今後、認可権者である県から修正が入る可能性がある旨、 

事務局から補足があった。 

（意見・質問等） 

・ここまでスケジュールが遅れることがあるのか。 

 ⇒通常、2 月議会前までには固まっている。 

・県が求めている入学者に占める県内生の割合を高めるとは。 

 ⇒試験結果を見ると県内生が上位にいる状況ではなく、県の案は現実 

的ではないため、県内志願者数に占める本学における県内志願者数 

の割合を高めることしたい。 

なお、全国 90 程度ある公立大学の中で、本学は、県内生が占める割 

合は 4 番目に高い状況である。 

【審議事項３】令和５度予算（案）について 

 〇資料３-1～3-2 に基づき、事務局から説明があり、案のとおり、承認

された。 



 

  なお、３月 17 日の県議会において、運営費交付金の予算が確定して

いる旨、事務局から補足があった 

【審議事項４】長崎県立大学法人情報ｾｷｭﾘﾃｨ強化戦略会議規程の廃止について 

〇資料４に基づき、事務局から説明があり、案のとおり、承認された。 

【審議事項５】ハラスメント関係規程の改正について 

〇資料５に基づき、事務局から説明があり、案のとおり、承認された。 

（意見・質問等） 

・改正内容について、周知をすることが大切。相談窓口を明確にし、周知 

することが、ハラスメントの牽制につながる。 

 

【報告事項１】令和５年度一般選抜（後期日程）における表記ミスについて 

 〇資料６に基づき、事務局から説明があった。 

  既に記者発表済みであり、関係者の処分については、今後、検討する 

旨、理事長から補足があった。 

【報告事項２】令和５年度入学者選抜 入学手続き状況について 

〇資料７に基づき、事務局から説明があった。 

  定員 730 名に対し、現時点で４７名不足しているが、入学手続きが 

3 月 27 日までとなっているため、充足する見込み。定員割れの場合、 

追加募集を行う。 

（意見・質問等） 

 ・受験生の利便性を考慮し、土日も入学手続きができるよう対応を検討 

する必要がある。 

【報告事項３】長崎県公立大学法人の人事について 

〇資料８に基づき、事務局から説明があった。 

 現学長・専務の任期満了に伴い、新学長・専務が任命された。 

また、2 名の副学長、３名の学部長、1 名の専攻長が新任で任命され 

た。 

異動数は、退職者 9 名、異動者 52 名、新規採用者 10 名 計 71 名 

となる。 

【報告事項４】令和４年度卒業生進路状況等について 

〇資料９に基づき、事務局から説明があった。 

 就職希望者数 612 名のうち 603 名の就職が内定し、就職率は 98.5％ 

で前年度比プラス 3.4 ポイントとなった。 

 なお、県内就職率は 32.7％で前年度比ダウンとなった。 

 


